

News Release

Department of
External
Affairs



Communiqué

Ministère des
Affaires
extérieures

Nº 121

Le 29 mai 1989

OCTROI D'UNE SUBVENTION CULTURELLE AU CANADIAN CHAMBER ENSEMBLE ET À LA SOLISTE ANGÈLE DUBEAU

Au nom du très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. John Reimer, député de Kitchener, Ontario, a annoncé aujourd'hui que le Canadian Chamber Ensemble de Kitchener avait reçu une subvention de 105 000 \$ pour sa prochaine tournée. L'Ensemble de musique de chambre donnera 14 représentations en Argentine, au Chili, en Uruguay et au Venezuela, du 30 mai au 19 juin 1989. La violoniste québécoise Angèle Dubeau sera la soliste invitée dans le cadre de la tournée.

La subvention a été accordée en vertu du Programme des relations culturelles internationales du ministère des Affaires extérieures, qui regroupe les arts, les relations universitaires, les sports et les échanges de jeunes travailleurs. En subventionnant des tournées de ce genre, le Programme contribue à donner du Canada l'image d'un pays dynamique et original, une source d'excellentes réalisations culturelles autant que de biens et de services de calibre international, et une destination de choix pour le tourisme et l'investissement étranger.

Le Canadian Chamber Ensemble se compose de seize principaux musiciens de l'Orchestre symphonique de Kitchener-Waterloo. Sous la direction du célèbre chef d'orchestre Raffi Armenian, le Canadian Chamber Ensemble offre un répertoire varié et divertissant, susceptible de séduire tant le connaisseur de musique de chambre que le néophyte en musique classique. L'Ensemble a reçu de nombreux prix et a été sélectionné à plusieurs reprises pour ses enregistrements, sous les étiquettes Cantabile et CBC.

La soliste Angèle Dubeau est une violoniste québécoise très connue, dont la réputation n'est plus à faire tant au Canada qu'à l'étranger. Mme Dubeau vient de rentrer d'une tournée en Asie, qui lui a valu d'excellentes critiques.

.../2

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures

Canada

Conformément à la politique du ministère des Affaires extérieures, dont l'objectif est de collaborer avec les organismes locaux, régionaux et privés, cette tournée est financée conjointement avec le ministère de la Culture et des Communications de la province de l'Ontario ainsi qu'avec le ministère des Affaires culturelles du Québec.